

Männerchor Rüti im Aufwind

RÜTI Am 1. April durfte der Männerchor Rüti bereits seine 170. Generalversammlung durchführen und blickte auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurück.

Vieles hat sich in den letzten 12 Monaten verändert. So war niemand überrascht, dass die 170. Generalversammlung erstmals nicht in Rüti stattfand. Präsident Koni Risch lud dazu am 1. April ins Garten-Center Meier nach Dürnten ein.

Ziel war und ist es, das Image vom klassischen Männerchor auf allen Ebenen zu entstauben. Dazu gehörte auch die Auffrischung des Repertoires durch Lieder aus der Opernwelt, dem Bereich Gospel und Swing sowie ein erfrischender Marketingauftritt.

Gesangliche Qualität

Unter der Leitung des Dirigenten Fritz Fehr, welcher selbst mehrere Jahre als Bassbariton

auf der Bühne stand, entwickelt der Chor eine zunehmend höhere gesangliche Qualität, welche er im vergangenen Jahr in der langen Nacht der Chöre und in der Klosterkirche Einsiedeln eindrücklich dokumentierte. Dies alles trug dazu bei, dass der Männerchor Rüti für viele, vor allem auch jüngere Sänger, an Attraktivität gewann. Erfreulich wirkten 14 neue Aktivsänger und einige Gastsänger allein im vergangenen Vereinsjahr mit.

Regionale Bekanntheit

Die weitere Ausrichtung des Chors wurde an der GV beschlossen:

Der Männerchor soll vor allem regional noch bekannter werden als der Chor mit den engagiertesten Sängern, welche aus purer Freude – nicht nur an den Proben – singen.

Der Chor gedachte Claude Zimmerman, dem langjährigen Vizedirigenten, welcher leider unerwartet verstarb.

Abschliessend wurde festgehalten, dass der Chor trotz seiner stolzen Grösse von 41 Aktiv- und 2 Gastsängern noch neue Sänger vor allem für die Verstärkung im ersten Tenorregister braucht. Am Singen interessierte Männer sind herzlich willkommen und informieren sich auf der Website unter «Mit-singen».

Bauchtanz als Abschluss

Am Schluss trat Ashara auf, welche die Mannen des Chors mit einer wunderbaren Aufführung im klassischen, orientalischen Bauchtanz überraschte und bezauberte. Auch dies ist ein Novum in der Vereinsgeschichte. (reg)

Der nächste Auftritt des Männerchors ist am 18. Juni um 17.30 Uhr in der Klosterkirche Einsiedeln, wo er mit einigen Liedvorträgen den Gottesdienst begleitet.

www.maennerchorrueti.ch

Spanische Hofreitschule kommt nach Zürich

REGION Zum 450-Jahr-Jubiläum findet im Juni im Hallenstadion Zürich ein Anlass nicht nur für Pferdefreunde statt.

Im Sommer 2016 verlassen die weltberühmten Lipizzaner-Hengste der Spanischen Hofreitschule die Wiener Hofburg in Richtung Zürich. Zehn Jahre nach ihrer letzten Vorführung im Hallenstadion präsentieren sie nun eine grosse Gala zum 450-Jahr-Jubiläum.

Harmonie Mensch und Tier

30 Hengste und ihre Reiter zeigen ihre unvergleichbaren Dressuren im Hallenstadion Zürich. Eine einmalige Gelegenheit, die eindrückliche Verbundenheit zwischen Pferd und Reiter haut-



Die Spanische Hofreitschule mit Lipizzaner-Hengsten in Aktion. Bild: zvg

nah zu erleben. Die unvergleichbare Präzision und Choreografie, die Eleganz der harmonischen Bewegungen und ihre scheinbare Leichtigkeit sowie die einzigartige Harmonie zwischen Mensch und Tier verzaubern bis heute Millionen von Pferdefreunden.

Präsentation von Gängen

So präsentiert das Ensemble der Spanischen Hofreitschule

Elemente der «Schule auf der Erde» mit Pirouette, Piaffe und Passage sowie atemberaubende Figuren der «Schule über der Erde» wie Levade, Courbette und Capriole. (reg)

450 Jahre Spanische Hofreitschule
Spielort: Hallenstadion Zürich
Spieldate/-zeiten:

- 10. Juni, Freitag 20 Uhr,
- 11. Juni, Samstag 20 Uhr,
- 12. Juni, Sonntag 15 Uhr

Recht im Alltag



Dr. iur. Louis A. Rechtsanwalt.
www.captiaw.com

Mit Vorsorgeauftrag Mühlen der Kesb ent

Viele verantwortungsvolle ratete oder unverheiratete errichten ein Testament oder Erbvertrag, um klare Verhältnisse zu schaffen, wie ihr Vermögen ihrem Ableben verwendet soll. Dabei wird oft vergessen, dass es sinnvoll ist, ergänzend ein Testament eine sogenannte **Patientenverfügung** sowie **Vorsorgeauftrag** zu machen. In einer Patientenverfügung festzuhalten, welche Personen im Fall einer ernsten Krankheit oder eines dauerhaften Spitalaufenthalts beizuziehen Es kann auf lebensverlängernde Massnahmen im Fall der verminderten Denkfähigkeit verzichtet werden, es können Wünsche palliativen Behandlung angestrebt und schliesslich zur Thematisierung Organspende Stellung genommen werden.

In einem Vorsorgeauftrag festzuhalten, wer im Fall einer dauerhaften unfähigkeit mit der Person die Vermögenssorge und der damit zusammenhängenden Vertretung des Rechtsverkehrs beauftragt werden soll. Es sind Banken, Anwälte, Amtspersonen von ihrer Selbstpflicht gegenüber dem Beauftragten zu entbinden. Der Beauftragte soll einen geordneten Alltag sicherstellen und die finanziellen Interessen des Betroffenen zu wahren. Ein Vorsorgeauftrag ist notwendig, weil es andernfalls die Person der Kesb ist, eine urteilsunfähige Person zu vertreten. Dies geschieht nicht nur bei dauerhaften, sondern auch, wenn die Person in Ehe oder in einer eingetragenen Partnerschaft lebt. Wenn die Kesb erfährt, dass die Person urteilsunfähig geworden ist, klärt sie als Erstes ab, ob ein Vorsorgeauftrag vorliegt. Wenn nicht, prüft sie, ob dieser gültig ist. Wenn kein Vorsorgeauftrag vorliegt, wird die Kesb einen Betreuer einsetzen müssen, der sich für die Person einsetzen muss, der sich für die Person einsetzen muss, der sich für die Person einsetzen muss.

Der Vorsorgeauftrag muss in einem Testament von Hand geschrieben und mit Ort, Datum und Unterschrift versehen werden.

Wichtig ist, dass Testamentenverfügung und Vorsorgeauftrag zueinander nicht im Widerspruch stehen. Entsprechend

Verlosung

Tickets zu gewinnen!

«regio» verlost 2x 2 Ticketgutscheine für eine Vorstellung nach Wahl.

Rufen Sie morgen Freitag,